

"Cartas desde las Prisiones"

por José Antonio Buergo

Febrero 23-1979.

"Virtudes se necesitan,mas que talentos".
(Jose Marti Perez)

Estimado hermano mio:

En cada instante de mi vida,que dedico el tiempo indispensable para darle lectura a la Historia y pensamientos de nuestro Apostol,como tambien a los pensamientos de nuestro hermano Prisionero en Venezuela Dr.Orlando Bosch y el que gentilmente remitiera a mi persona en dias pasados,no queda otro remedio que gritar a todo pecho,"CUANTAS VERDADES LA DE ESTOS HOMBRES DE AYER Y DE HOY".



Héctor Cornillot Llano

Marti,dijo:"De hombres de sacrificio necesita la Libertad,no de hombres que deshonren,o mermen,o abandonen a los que estan prestos al sacrificio,al sacrificio racional y util,al sacrificio de los que hoy para la ventura de los de manana.-Esa es la agonía,ese es el secreto de las derrotas,es el misterio de las caidas y los tropiezos en la lucha por la Libertad."

?Y cuantos a este soldado de la PATRIA,como hombre de pueblos,denunciando la VERDAD y solo la VERDAD,no solo nos abandonan,sino pretenden mermar nuestra lucha humana?.-El tiempo,solo el tiempo,pues jamaz luchamos para que futura Historia recoja nuestros nombres,sera quien desde algun lugar diga la VERDAD hombre alguno,un hombre de pueblo como ustedes encarcelados hoy y como mcdestamente en una CARCEL AMUEBLADA ME ENCUESTRO YO.

Dijo Bosch:Solo renunciaremos a voluntad y criterio propios en aras de los destinos de la Patria".

"La reputacion es buena cuando se gana inconsciente y naturalmente;es falsa y siempre como tal se devela,cuando se logra forzadamente."

Al igual respondo HOY,Solo renunciare a la defenza de quienes guardan PRISION en EE.UU.,Venezuela,Mexico y Cuba,el dia que me toque entregar mi vida por la LIBERTAD de estos,nuestro PUEBLO y AMERICA.

Por instantes,no podemos negar sentirnos SOLO,pero tambien dijera el APOSTOL,"Un hombre solo desde el fondo de una cueva puede remober montanas",y desde esta cueva,seguire luchando por mis principios IDEOLOGICOS y HUMANOS,sin en instante alguno apartarme de los vivos pensamientos de tanto como los de Marti y Bosch,como los de cualquier hombre sencillo por muy pobre que este sea.

Y este hombre pobre y sencillo,es facil de encontrar,aqui lo tenemos hoy dando lectura a mis lineas,el mismo hombre con quien Jose Marti Perez,quizo su suerte echar.-A quien como amigo sincero entregaba su mano franca,y esta misma mano franca el cual espiritualmente extendi a ustedes hermanos mios,jamaz las limpiare como PILATO,y siempre estaran dispuestas para senalar (repito) la VERDAD Y solo la Verdad.

Siento dentro de mi espiritu,tranquilidad momentanea,cuando se que tu recibes semanas tras semanas (una carta),una carta de por quien luchaste para entregarle una PATRIA LIBRE e INDEPENDIENTE,pero mis lineas para contigo,solo tienen el fin de que puedas conoser que las palabras de Marti a Gomes,no en todos los hijos del PUEBLO,se recoje la INGRATITUD.

Yo soy su hermano.(Le agradezco su comentario al respecto).

Jose Antonio Buergo